

Menang 3 – 0 Lawan Sumut, Tim Voli Putri Jatim Maju Babak Semifinal di PON XXI 2024

Achmad Sarjono - INDONESIASATU.CO.ID

Sep 16, 2024 - 21:38



DELI – Di babak perempat final PON XXI 2024 di Aceh-Sumut, Tim Voli Indoor Putri Jatim menang meyakinkan 0 -3 dari kontingen tuan rumah, Sumatera Utara (Sumut), yang digelar di dalam Komplek Sport Center Sumatera Utara, Deli Serdang, Senin (16/9) sore.

Dalam pertandingan yang dihadiri langsung oleh Ketua Umum PBVSI Pengprov Jatim, Irjen Pol Imam Sugianto dan Ketua Harian PBVSI Pengprov Jatim,

Kombes Pol Dirmanto serta segenap pengurus PBVSI pengprov Jatim lainnya itu, tim Voli Putri Jatim berhasil mendominasi pertandingan dengan nilai, 10 -25, 13-25, 18-25.

Melihat tim voli Putri Jatim menang telak, Ketua Umum PBVSI Pengprov Jatim , Irjen Pol Imam Sugianto mengaku bangga dengan sportivitas dan semangat permainan tim voli dari Jawa Timur.

Irjen Pol Imam Sugianto didampingi Ketua Harian PBVSI Pengprov Jatim, Kombes Pol Dirmanto mengatakan meski sempat dikalahkan Jabar dalam babak penyisihan grup, tapi bisa kembali ke performa terbaik dan maju ke babak semifinal.

"Alhamdulillah Tim Voli Putri Jatim masih bisa maju ke babak semifinal setelah mengalahkan tim tuan rumah Sumut," ungkap Irjen Imam Sugianto di Deli Serdang,

Bersama para pengurus PBVSI Pengprov Jatim yang lainnya, Kapolda Jatim hadir untuk memberikan motivasi tim voli putri Jatim.

"Kita pacu semangatnya dan semoga dapat meraih kemenangan di pertandingan berikutnya," kata Irjen Pol Imam Sugianto.

Pada kesempatan yang sama, Pelatih Voli Putri Jatim, Alim Suseno mengaku bangga dengan permainan anak asuhnya yang tetap bermain maksimal setelah dalam pertandingan sebelumnya sempat dikalahkan oleh Tim Voli Jabar di babak Penyisihan Grup.

"Alhamdulillah setelah kemarin kami sempat dikalahkan Jabar dalam babak penyisihan grup, hari ini kita bisa kembali ke performa terbaik dan maju ke babak semifinal," kata Alim.

Ia mengaku akan mengeluarkan kemampuan terbaik anak asuhnya, ketika berhadapan dengan siapapun.

"Intinya kita lawan siapa saja akan selalu all-out dan fight," jelasnya.

Ditanya terkait target tim-nya dalam PON XXI Aceh-Sumut, Alim menjelaskan jika dirinya ingin anak-anak asuhnya tak berpikir jauh dan menyiapkan pertandingan selangkah demi selangkah.

"Kami mempersiapkan, step by step, setelah ini kami fokus ke empat besar dulu lawan DKI Jakarta," ungkap Alim.

Sementara itu, Ketua Harian PBVSI Jatim, Kombes Pol Dirmanto mengaku senang melihat permainan Tim Bola Voli Putri Jatim.

"Alhamdulillah ya hari ini kita diberi kemenangan melawan Tim Sumut, kedepan semoga Tim Bola Voli Putri juga diberi kemenangan melawan DKI Jakarta di semifinal," ucapnya.

Ia juga meminta doa dan dukungan masyarakat Jawa Timur agar Tim Bola Voli Putri dan Putra Jawa Timur bisa meraih medali emas di ajang PON XXI Aceh-Sumut.

"Mohon doa kepada seluruh masyarakat Jawa Timur, agar Tim Bola Voli kita dapat menjadi Juara dan mempersembahkan medali emas untuk Kontingen Jawa Timur di PON XXI Aceh-Sumut 2024," pintanya.(*)